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FORM WAWANCARA 

 

Pada penelitian ini penulis melakukan wawancara kepada pemilik UMKM 

Ratu Intan Tapis Lampung yaitu Ibu Remi Fitri Marhayani dengan 2 kali 

pertemuan. Pertemuan yang pertama pada hari Selasa, 25 Agustus 2020 pada 

pukul 12.44 WIB dan pertemuan kedua pada hari Kamis, 10 Juni 2021 pada pukul 

14.15 WIB guna menyelidiki secara mendalam terkait permasalahan yang terjadi 

pada UMKM ini yang terdampak  Covid-19. Oleh sebab itu, maka diperoleh hasil 

dari wawancara yang telah dilakukan adalah sebagai berikut: 

No Penulis Pemilik UMKM Ratu Intan 

1 Assallamu’ alaikum Wr.Wb Ibu 

Remi sebagai owner UMKM Ratu 

Intan Tapis Lampung, saya M. 

Gresatria Anugrah Mahasiswa IIB 

Darmajaya, ingin mengajukan 

beberapa pertanyaan terkait 

permasalahan yang dihadapi pada 

UMKM Ratu Intan Tapis 

Lampung ini 

Wa’ allaikumus sallam Wr.Wb, ya 

silahkan. 

2 Apakah semenjak terdampak 

Covid-19 penjualan produknya 

menurun? 

Ya benar. Orang – orang jadi jarang 

berpergian keluar rumah. Apalagi hanya 

untuk membeli tapis. 

3 Sejak kapan penjualan produk 

UMKM Ratu Intan Tapis 

Lampung mulai menurun? 

Sejak pertengahan tahun 2020 setelah 

diberlakukannya PSBB dan social 

distancing. Banyak perusahaan dan 

usaha micro yang terdampak, salah 

satunya UMKM Raru Intan Tapis 

Lampung. 

4 Apakah saya dapat melihat data 

penjualan UMKM Ratu Intan 

Tapis Lampung dari tahun 2011-

2020 untuk data penelitian ini 

Ya tentu saja, asal tidak di salahgunakan 

dan tidak di sebarluaskan. 

5 Apakah pihak UMKM sudah 

mencoba hal baru dengan 

memasarkan produknya secara 

online? 

Sudah. Namun hanya sebatas promosi 

via whatsapp saja. Hal tersebut dapat 

sedikit membantu proses pemasaran. 

6 Bagaimana jika saya membantu 

proses pemasaran produk secara 

online dan dapat mempermudah 

transaksi jual beli dengan 

menggunakan aplikasi android. 

Apakah ibu bersedia? 

Baik saya bersedia, demi untuk 

meningkatkan penjualan produk saya. 

Selagi tujuannya baik untuk kepentingan 

UMKM ini. 



 
 

 

7 Aplikasi ini nantinya dapat 

diakses dengan mudah dan tidak 

rumit dalam pengoprasiannya 

Baik. Jika aplikasinya sudah jadi, ajari 

saya cara penggunaann dan pengelolaan 

aplikasinya. 

8 Baik ibu terima kasih atas 

waktunya untuk menjawab 

pertanyaan yang telah diajukan. 

Wa sallamu’ alaikum Wr.Wb 

Wa’ allaikumus sallam Wr.Wb. Ya 

sama – sama 

 Berdasarkan hasil wawancara diatas penulis dapat menyimpulkan 

permasalahan yang terjadi pada UMKM Ratu Intan Tapis Lampung, kemudian 

menawarkan solusi berupa aplikasi yang dapat membantu proses pemasaran dan 

solusi tersebut telah disetujui oleh pemilik UMKM Ratu Intan Tapis Lampung. 

Untuk bukti rekaman dari wawancara yang telah dilakukan dapat dibuka melalui 

link sebagai berikut :  

https://drive.google.com/file/d/1CtVlHvT-

Eu9V8MRdnDNhCbjFFd8eFBN4/view?usp=drivesdk 

  



 
 

 

 



 
 

 

 



 
 

 

 



 
 

 

 



 
 

 

 



 
 

 

 



 
 

 

 


